

# Diikuti Mahasiswa Internasional, Dosen Psikologi Unimal Sampaikan Tentang Karir di SMAN 1 Lhokseumawe



Diikuti Mahasiswa Internasional, Dosen Psikologi Unimal Sampaikan Tentang karir di SMAN 1 Lhokseumawe

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** -Program Studi Psikologi Fakultas Kedokteran Universitas Malikussaleh turut serta dalam kegiatan International Community Services dengan tema Psikoedukasi Motivasi Karir di SMAN 1 Lhokseumawe Lhokseumawe bersama mahasiswa internasional dari program Joint Cultural Camp Spring, Selasa (14/05/2024).

Acara tersebut dipandu oleh MC, Raihanah Az Zahra yang merupakan salah seorang siswi dari sekolah tersebut.

Kepala sekolah SMA N 1 Lhokseumawe, Drs Saifuddin MM dalam sambutannya menyampaikan, rasa bangga dengan kedatangan mahasiswa mancanegara di sekolahnya. “Mudah-mudahan pertemuan kita hari ini bisa menjadikan anak kami pengalaman yang berharga dalam menuntut ilmu pengetahuan bahwa tidak hanya di negara kita sendiri,” katanya.

Dwi Iramadhani MPsi Psikolog selaku pemateri dan dosen Program Studi Psikologi juga turut mengisi rangkaian acara yang diselenggarakan tersebut.

Dalam materinya, ia memaparkan pentingnya memahami diri dan bimbingan karir. "Ada tiga poin penting dalam memilih karir, (1) Analisis diri, (2) Wawasan Karir, (3) Menyusun rencana Tindakan karir," paparnya.

Pada kegiatan ini team dari Psikologi membantu siswa mengidentifikasi kelebihan dirinya melalui feedback dari teman-temannya. Team memberikan sebuah coklat dan kertas berukuran kecil. Peserta diminta saling bertukar coklat dan kerta yang telah dituliskan satu kelebihan atau hal positif dari temannya.

Para mahasiswa internasional juga dilibatkan dalam kegiatan ini untuk memberikan afirmasi positif pada siswa SMA. Mahasiswa international juga diajak berdiskusi terkait persiapan yang mereka lakukan untuk menjadi mahasiswa pertukaran. Hal ini dilakukan untuk menambahkan wawasan karir siswa yang memilih melanjutkan studi di luar negeri pada masa mendatang.

Di akhir sesi acara, pemateri dibantu beberapa mahasiswa Psikologi dari Unimal diantaranya, Isti Indiana, Zahratul Hubba, Puteri Sri Rahma Sari, dan Nurhabibi Siregar juga memberikan games "word affirmation 10 tahun kedepan" kepada seluruh peserta.

Banyak sekali pesan-pesan yang mengharukan yang para siswa tuliskan sebagai harapan bagi masa depan mereka. Salah satu siswa menuliskan dengan jelas mimpinya dan apa saja perjuangan yang telah dihadapi serta ucapan terimakasih pada dirinya karena sudah berjuang memenuhi rancangan yang sudah ia susun. **[tmi]**

**Tanggal:** 15 May 2024

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [Kedokteran Unimal](#),